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PENALBA Robert C3228 1 visite perm. Pourquoi la lettre ? Procédure normale d'information des riverains Procédure normale d'information des riverains

SABATHE Michel C2716 1 visite perm. Quid de l'espace vert déclaré "obligatoire"

lors de la vente des lots (parcelle C2730) ?

Cette parcelle a-t-elle été vendue ?

Les riverains seront-ils informés du projet ?

Ce terrain est vendu ou sur le point de l'être à

l'EPF PACA pour un projet de logements sociaux.

Il semble être dans le projet de Mme le Maire de 

concerter sur ce projet

La Commune a demander la préemption par EPF 

pour éviter qu'un promoteur réalise un 

programme immobilier  - Une reflexion est en 

cours par la Commune sur le devenir de la 

parcelle et les riverains en seront informés.

SIMONIN Marylène E1513 1 visite perm. Demande s'il y aura des ralentisseurs.

La trappe du comptage d'éclairage public

s'envole par grand vent, il faudrait la 

remplacer.

La sécurité est un souci de la Commune.

Ce problème est signalé en mairie mais ne dépend pas 

de l'enquête publique.

La sécurité est un souci de la Commune.

Une réflexion commune et globale sera entrepris 

par une concertation sur la sécurité routière du 

quartier. La demande de remplacement de la 

trappe du comptage d'éclairage public est 

transmise aux Services Techniques pour 

vérification sur place.

AJROUD Maher et Houjaina C3230 1 visite perm. C'est quoi l'intégration d'office ?

Le chemin d'accès à notre maison est-il

intégré ? 

La commune prend en charge la propriété et l'entretien 

des voies.

L'intégration ne concerne pas le chemin d'accès à leur 

maison

L'intégration d'office des voies privées ouvertes à 

la circulation permettra à la Commune l'entretien 

des voies.                                              La Commune 

confirme que l'intégration ne concerne pas le 

chemin d'accès à leur maison 

RICQ Marc et Madame A1276 1 visite perm. Tout à fait d'accord sur la rétrocession.

Soulignent la présence du platane à l'entrée

et demandent un élargissement de l'accès.

La demande sera prise en compte dans les 

recommandations du commissaire enquêteur.

La Commune transmettra un courrier à la 

Direction Départementale des Routes 

(gestionnaire de l'avenue des Alpines) pour la 

suppression de l'arbre à l'entrée du lotissement

SANCHEZ Nadine

TERRABON Daniel

E1496 1 visite perm. Demandent ce qu'il adviendra de l'impasse

qui les dessert et du projet de cheminement 

piétonnier.

Celui-ci fait-il partie du transfert ?

Le fossé d'irrigation sera-t-il busé ?

Les occupations actuelles des parcelles transférées 

seront maintenues. La structuration du cheminement 

piéton sera une recommandation du comissaire 

enquêteur.

Oui, dans le cadre du lotissement le Roure 2.

Le busage du fossé ne relève pas de l'objet de l'enquête 

publique.

La Commune confirme que le cheminement 

piéton appartient de l'ASL du clos du Roure et que 

cette parcelle fait partie de l'intégration du 

transfert des voies à la Commune. Ce 

cheminement sera doux. En ce qui concerne le 

busage du fossé d'irrigation la demande sera 

transférée aux services techniques.

Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

GIRAUDI-PAURIOL Anne E1766

E1767

E1769 part

1 visite perm. Souhaite que lui soit confirmée l'exacte 

emprise concernée par l'intégration.

Les bornes seront-elles reposées en limite

des propriétés privées ?

L'intégration ne concerne que la parcelle E1770.

La question sera posée mais ne concerne pas l'enquête 

publique.

L'intégration ne concerne que la parcelle E1770.et 

E1771.

L'inervention d'un cabinet de géomètre pourra 

être fait pour définir les limites de propriétés 

privées.

Page 2 de 8



R

e

s

t

a

n

q

u

e

s

 

C

a

m

p

a

g

n

e

 

C

é

z

a

n

n

e

E

s

p

i

g

a

o

u

L

e

s

 

C

i

g

a

l

e

s

S

t

 

T

h

é

o

p

h

i

l

e

L

e

 

R

o

u

r

e

 

L

e

 

C

l

o

s

 

d

u

 

R

o

u

r

e

R

é

s

i

d

e

n

c

e

 

d

e

 

F

o

n

t

e

n

e

l

l

e

H

a

m

e

a

u

 

d

e

 

F

o

n

t

e

n

e

l

l

e

L

e

s

 

G

r

i

l

l

o

n

s

L

o

u

 

F

é

l

i

b

r

e

L

a

 

C

o

n

f

r

é

r

i

e

 

L

e

 

H

a

m

e

a

u

 

d

e

 

L

y

d

i

e

L

a

 

M

i

g

n

o

n

i

è

r

e

P

o

n

t

 

R

o

y

a

l

Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

OLIVERO Monique Marie E1508

E1522

1 visite perm. souligne les probèmes de sécurité dans le

lotissement (trafic important, manque de 

visibilité, vitesse, faible largeur, …), 

notamment au droit de sa propriété (virage 

angle droit).

Signale également le défaut d'entretien des 

haies de clôture qui débordent sur la voie.

Signale également le défaut d'entretien de 

l'impasse des mésanges.

Madame le Maire est consciente des problèmes. Des 

propositions d'aménagement lui seront faites.

Problème signalé mais ne concerne pas l'enquête 

publique.

Problème signalé mais ne concerne pas l'enquête 

publique.

La sécurité est un souci de la Commune.                                                             

La Commune prend acte des signalements pour 

l'entretien des haies de clotures et de l'impase 

des mésanges

Une réflexion commune et globale sera entreprise 

par une concertation sur la sécurité routière du 

quartier.                                                     

REVOL Joël E1500 1 visite perm. souligne le problème de la sécurité dans le 

lotissement, essentiellement lié à la vitesse 

des usagers et au manque de parking qui 

conduit aux stationnements sur les trottoirs.

Signale également un défaut d'éclairage 

public à l'entrée du lotissement.

Madame le Maire est consciente des problèmes. Des 

propositions d'aménagement lui seront faites.

Problème signalé mais ne concerne pas l'enquête 

publique.

La sécurité est un souci de la Commune.  Le 

manque de parking au niveau du lotissement du 

Roure, ne pourra pas être solutionné car 

l'aménagement du lotissement n'avait pas prévu 

de places de stationnement supplémentaires 

outre les PPNC de chaque lot.   Le défaut 

d'éclairage à l'entrée du lotissement sera transmis 

aux Services Techniques.

Une réflexion commune et globale sera entrepris LEBERT Catherine et

SEGURA Véronique

E2025 et

E2030

1 visite perm. Représentantes de l'ASL et, à priori, 

opposées à l'intégration dans la voirie 

communale car inquiètes de ce que 

deviendront les espaces verts à terme. 

Demandent à ce que la mairie s'engage à les 

entretenir.

Soulignent les problèmes d'intégration des 

réseaux communs dans les réseaux publics 

gérés par la Métropole.

Je leur explique pourquoi l'intégration est

intéressante, pour l'ASL, sur les plans financier

et juridique.

Je prends note des problèmes d'intégration des réseaux 

: un Rv sur place est programmé pour le 5 juin, date de 

la prochaine permanence.

La Commune prend acte de la demande 

d'engagement des entretiens des espaces verts, 

qui sera étudier lors du transfert des voies de 

lotissement à la Commune.

MORDINI Jean-Joseph et

LASSAGNE Sylvie

E1505 et

E1544

1 visite perm. Sont inquiets du projet de voie prévue au

PLU à l'est de leur propriété, qui impacte sur 

une parcelle qui leur a été rétrocédée par le 

lotisseur.

Ne sont pas plus convaincus par l'éventuelle 

jonction avec la voirie du Clos du Roure.

Viendront certainement rencontrer Mme le 

Maire.

Je comprends leur inquiétude, mais ce problème ne 

concerne pas la présente enquête publique.

La Commune confirme que le projet de voie 

prévue au PLU à l'EST de la propriété de Mr 

MORDINI a été supprimé lors de la modification 

n°1 du PLU en date du 07/05/19

TERRABON Daniel E1496 1 visite perm. Souhaite savoir a qui appartient le 

cheminement piéton existant au bout de 

l'impasse qui le desset. Constate que 

l'intégration de ce chemin est prévue dans le 

cadre de l'intégration des voiries du Clos du 

Roure

Je lui précise que cet espace fait partie des

espaces dont l'intégration est prévue dans le 

lotissement le Clos du Roure.

La Commune confirme que le cheminement 

piéton appartient de l'ASL du clos du Roure et que 

cette parcelle fait partie de l'intégration du 

transfert des voies à la Commune. Ce 

cheminement sera doux.

vendredi 24 mai 2019 - 2ème permanence du commissaire enquêteur
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

LESPADE Jean-Christophe D959 1 courriel Représentant de l'ASL du lotissement

l'Espigaou, s'inquiète de ce que la récente 

délivrance d'un PC pour la construction de 23 

logements sociaux impliquera une 

augmentation du trafic sur les voies du 

lotissement.

Il dénonce l'aménagement de la voie de 

liaison entre la Rue Pierre Corneille et 

l'Impasse Honoré de Balzac.

La desserte de l'opération évoquée par l'administré est 

assurée à partir de l'impasse Honoré de Balzac 

(lotissement la Confrérie).

Elle sera également raccordée à l'Impasse Pierre 

Corneille, comme le prévoit l'emplacement réservé n°22 

du PLU.

Cette jonction est nécessaire pour permettre la 

fluidification du trafic automobile dans le centre-ville, et 

elle n'impactera qu'à la marge le lotissement 

"Espigaou".

La desserte de l'opération évoquée par 

l'administré est assurée à partir de l'impasse 

Honoré de Balzac (lotissement la Confrérie).

Elle sera également raccordée à l'Impasse Pierre 

Corneille, comme le prévoit l'emplacement 

réservé n°22 du PLU, identifié au POS de 1987

Cette jonction est nécessaire pour permettre la 

fluidification du trafic automobile dans le centre-

ville, et elle n'impactera qu'à la marge le 

lotissement "Espigaou".

MOUTOUSSAMY Patrick E1501 1 registre Demande que l'impasse des Tourterelles

garde son statut d'impasse et qu'elle ne soit 

pas raccordée à la voirie du lotissement Clos 

du Roure.

Souhaite la pose d'un panneau "sans issue" 

et d'un éclairage dans l'impasse.

Sur le moyen et long terme, la jonction de cette impasse 

sur la voirie du Lotissement "Clos du Roure" sera une 

nécessité pour assurer une meilleure desserte inter-

quartiers et fluidifier la circulation dans l'hyper-centre.

Notons que cette jonction est prévue au PLU (ER n° 27).

La Commune laissera l'impasse des Tourterelles 

en cheminement doux entre le lotissement le 

Roure et le Clos du Roure.                                                     

En ce qui concerne la pose de panneau "sans 

issue" et d'un éclairage public, une reflexion sera 

faite sur l'éclairage public par une étude globale 

sur la Commune 

MARTIN Frédéric E1498 1 registre Souhaitent connaître le devenir de l'impasse

des Tourterelles et préconisent qu'elle garde 

son statut d'impasse.

Demandent la mise en place d'un éclairage.

Même question, même réponse que précédemment. La Commune laissera l'impasse des Tourterelles 

en cheminement doux entre le lotissement le 

Roure et le Clos du Roure.                                                     

En ce qui concerne la pose d'un éclairage public, 

une reflexion sera faite sur l'éclairage public par 

une étude globale sur la Commune 

PAURIOL Béatrice  1 courriel Les lampadaires de la Résidence sont en

limite de propriété privée, sur fonds privés : 

seront-ils déplacés sur la partie rétrocédée, 

sinon la Commune prendra-t-elle quand 

même en charge l'éclairage public ?

Le déplacement n'est pas une obligation, mais la 

situation impliquera la conclusions de servitudes.

Il n'y a aucune raison pour que la mairie ne prenne pas 

en charge l'éclairage public.

La Commune va étudier une solution adéquate, 

déplacement des lampadaires, ou détachement 

de parcelles.                                                                        

La Commune prend en charge l'éclairage public.

lundi 3 juin 2019

mardi 28 mai 2019
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

HEYLINGEN Jérémy D1041

D1042

1 courriel Demande la modification du PPNC

desservant sa propriété.

Cette demande concerne le lot n°8 du lotissement ; elle 

n'a pas de lien direct avec la présente enquête publique.

Toutefois, dans la mesure où le déplacement du PPNC a 

été autorisé pour le lot n°7 voisin (PA11P0003M3) 

aucune raison majeure ne semble faire obstacle à 

répondre favorablement à M. HEYLINGEN.

L'administré devra déposé un PA modificatif, avec 

l'ensemble de l'ASL et l'aménageur 

LEBERT Catherine et

SEGURA Véronique

1 sur terrain Visite de prise de connaissance des lieux,

essentiellement pour comprendre le 

fonctionnement des réseaux à intégrer 

ultérieurement par la Métropole.

Les membres de l'ASL sont très partagés sur 

la rétrocession.

Quid du devenir du terrain à rétrocéder si 

l'opération prévue par l'emplacement 

réservé n'était pas réalisée ?

Eau potable : 3 compteurs généraux (Incendie,

Arrosage, Usage domestique) ; chaque logement est 

équipé d'un compteur divisionnaire en usage 

domestique et d'un compteur divisionnaire en arrosage .

Eaux Usées : deux pompes de relevage régulièrement 

entretenues.

Réseau pluvial : le bassin de rétention est équipé d'une 

pompe de relevage qui  dirige les eaux vers le fossé 

d'irrigation.

Suite à la visite du Commissaire Enquêteur sur 

place, la Commune prend acte des annotations 

sur les réseaux.                                                        La 

Commune confirme que si l'opération prévu par 

l'emplacement reservé n'est pas réalisé, des 

éventuels aménagements ne sont pas exclus pour 

le bien être des administrés.

ALLARD Christophe E2023 1 visite perm. Se déclare favorable à 100% à la rétrocession

des voiries du lotissement.

Dont acte.

La Commune prend acte.

MONGET Michel C3059 1 visite perm. Souhaite savoir s'il est prévu une

réhabilitation du transformateur et des ses 

abords (parcelle C3081) dans le cadre des 

travaux de réfection de la voirie en cours sur 

l'Avenue du Luberon.

La question n'a pas de lien direct avec

la présente enquête publique, mais elle sera remontée 

en direction des services municipaux.

La réhabilitation du transformateur et des ses 

abords (parcelle C3081) ne sont pas prévus dans 

le cadre des travaux de réfection de la voirie en 

cours sur l'Avenue du Luberon, car ce n'est pas de 

notre compétence mais d'ENEDIS, cependant une 

réfection paysagère sera entreprise. 

GOUTORBE Jacques

et Andrée

E1736 1 visite perm. sont totalement favorables à la rétrocession

envisagée.

Dont acte.

La Commune prend acte.

CARDINAUD Ludovic E2055 1 courriel Fait état de ses préoccupations concernant la 

vitesse des véhicules dans le lotissement, le 

manque de places de stationnements et 

demande l'aménagement d'un passage sur le 

ruisseau interdisant la circulation des 

scooters.

Préoccupation naturelle qui ne s'oppose pas à la

rétrocession envisagée, bien au contraire.

La Commune envisage une réunion de 

concertation avec les riverains afin de trouver au 

mieux des solutions techniques appropriés aux 

aménagements du lotissement 

jeudi 6 juin 2019

mardi 4 juin 2019

mercredi 5 juin 2019 - 3 ème permanence du commissaire enquêteur
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

WIAL POMART 1 Cie E1875

E1877

1 courriel Propriétaire de ces parcelles, s'oppose à l'in 

tégration dans la voirie communale.

La parcelle E1875 correspondrait à une cession

gratuite imposée dans l'arrêté de lotir.

La parcelle 1877 semble faire partie des communs du 

lotissement. La demande ne semble pas suffisamment 

argumentée pour être prise en compte.

La Commune confirme que la parcelle E1875 

correspond à une cession

gratuite imposée dans l'arrêté de lotir.

La parcelle 1877 fait partie des communs du 

lotissement.

BEMELMANS Jean-François E1873 1 courriel Souhaiterait acquérir la parcelle E1875. A voir ultérieurement avec la mairie. La Commune prend acte de cette demande, et 

reviendra vers l'administré une fois que 

l'intégration des voies sera faite. 

WIPFF Julie E2070 1 courrier Présidente de l'ASL du lotissement, fait part 

de certaines "réflexions/remarques" 

relatives à la sécurité sur les voies du 

lotissement dans l'optique de l'intégration 

projetée.

Il est pris acte de ces "réflexions/remarques" qui

ne constituent pas une opposition marquée à 

l'intégration projetée.

La Commune envisage une réunion de 

concertation avec les riverains afin de trouver au 

mieux des solutions techniques appropriés aux 

aménagements du lotissement 

FRISON Francette E1685 1 visite perm. Demande comment ça va se passer après 

intégration dans la voirie communale.

Se plaint de ce que les arbres d'alignement 

n'ont pas été entretenus depuis longtemps. 

La Commune sera propriétaire et assurera la

responsabilité juridique de ces espaces ainsi que leur 

entretien courant.

La présente enquête ne porte pas sur les détails de 

l'entretien ultérieur, mais l'information est transmise 

aux services municipaux.

La Commune sera propriétaire et assurera la

responsabilité juridique de ces espaces ainsi que 

leur entretien courant.

La commune prend acte mais la présente enquête 

ne porte pas sur les détails de l'entretien 

ultérieur.

FAURE Sandrine E1862 1 visite perm. N'est pas opposée à l'intégration mais 

souhaite que la parcelle E1877 conserve sont 

statut de cheminement piétonneir, comme 

Madame le Maire s'y était engagée.

Dont acte. La Commune prend acte. La parcelle E 1877 est un 

chemiment doux,

RACINE William E1875

E1877

1 visite perm. Promoteur du lotissement pour faire suite à 

son courrier du 11 courant. S'oppose à 

l'intégration des parcelles E1875 et E1877 qui 

ne font pas partie des espaces communs du 

lotissement à proprememnt parler et ne sont 

pas ouvertes à la circulation publique.

De plus, pour la parcelle E1875 la voie 

prévue au PLU et ayant motivé la cession 

gratuite va passer sur la parcelle riveraine.

Le plan de composition du lotissement intégré au

dossier d'autorisation fait bien apparaître l'espace 

correspondant à la parcelle E1877 dans les communs du 

lotissement, en vue de la desserte ultérieure des fonds 

riverains, et comme cheminement piétonnier. Son 

intégration semble donc être nécessaire.

Par contre, l'intégration de la parcelle E1875, l'argument 

est recevable et l'intégration ne se justifie pas.

La Commune confirme que le plan de composition 

du lotissement intégré au

dossier d'autorisation fait bien apparaître l'espace 

correspondant à la parcelle E1877 dans les 

communs du lotissement, en vue de la desserte 

ultérieure des fonds riverains, et comme 

cheminement piétonnier. Son intégration semble 

donc être nécessaire.

L'intégration de la parcelle E1875 va donner lieu à 

une réflexion sur le bien fondé de son intégration 

dans le Domaine Privé Communal par la 

Commune.  

jeudi 13 juin 2019

vendredi 14 juin 2019 - 4ème et dernière permanence du commissaire enquêteur et clôture de l'enquête

mardi 11 juin 2019

mercredi 12 juin 2019
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

CHARROIN Hélène E772 1 visite perm. Avec sa fille, souhaitent connaître les 

résultats de l'enquête publique.

Aucun problème majeur n'a été soulevé sur ce

lotissement. L'intagration ne devrait pas être remise en 

cause.

Le rapport est disponible au public en Mairie et 

sur le site internet 

COSTE ép GAULIER Maryse D836 1 visite perm. Souhaite que le raccordement de voirie soit 

réalisé avec la Rue Pierre Corneille vers la 

Route d'Alleins, et que l'accès au futur 

chantier de construction se fasse par la 

Route d'Alleins.

Souhaite que le point de rassemblement des 

collecteurs à ordures soit enlevé de devant 

chez elle.

Signale la saturation du réseau 

d'assainissement. 

Le raccordement de voirie avec la Rue Pierre

Corneille est un élément prévu au PLU et ne concerne 

pas la présente enquête publique. 

Les autres demandes ne concernent pas, non plus, la 

présente enquête publique. 

La Commune confirme que le raccordement de 

voirie avec la Rue Pierre

Corneille est un élément prévu au PLU et ne 

concerne pas la présente enquête publique. 

Pour le point de rassemblement des collecteurs à 

ordures à déplacer et pour le signalement de la 

saturation du réseau d'assainissement, la 

Commune va saisir les services compétents de la 

Métropole

BERTRAND Robert C3064 1 visite perm. Souhaite que le candélabre  existant sur son 

PPNC soit déplacé voire supprimé.

La position de ce candélabre est effectivement

surprenante.

Le candélabre sera déplacé lors de la mise en 

place de la campagne de remplacement des 

luminaires de la Commune 

GIRARDOT Philippe C2694

et C2695

1 visite perm. revient sur le fait que la parcelle C2730, 

récemment vendue à un constructeur, faisait 

bien partie des communs originels du 

lotissements : où seront stationnés les 

véhicules qui l'occupent en quasi-

permanence ?

Dont acte. La commune prend acte de ce fait. Une reflexion 

est en cours par la Commune sur le devenir de la 

parcelle.

DUHAMEL Roland C4320 1 visite perm. signale qu'il ne fait pas partie du lotissement 

et qu'il ne veut pas intégrer la 

règlementation du lotissement.

Dont acte. La Commune prend acte. L'information de 

l'enquête publique a été elargi aux riverains 

mitoyens du lotissement. 

le fils de GODOY Yvon C3067 1 visite perm. Signale que la borne téléphonique le 

desservant ainsi que ses voisins se trouve à 

l'intérieur de sa propriété et demande 

qu'elle soit déplacée en limite sur le domaine 

public.

Demande si les bornes de géomètre qui 

préexistaient seront remise en place à l'issue 

des travaux en cours sur l'Avenue du 

Luberon.

Les demandes de l'administré concernent les 

travaux en cours sur l'Avenue du Luberon et ne relèvent 

pas de la présente enquête publique. Je conseille à 

l'administré de se renseigner auprès des STM.

La borne téléphonique ne rélève pas de la 

compétence de la Commune, l'administré doit 

s'adresser à l'opérateur téléphonique.                                                                     

Les bornes du géomètre seront à remise en place 

à l'issu des travaux 

WIPFF Julie et Mathieu E2070 1 courrier Ne veulent en aucune façon que les voiries 

du lotissement soient prolongées pour 

quelque raison que ce soit et souhaitent 

rester en impasse.

Les conditions de raccordement des voiries les

 unes aux autres sont définies par le PLU et ne 

concernent pas la présente enquête publique.

La Commune confirme que l'OAP du Roure 

inscrite dans le PLU projette des zones tampons 

entre ces voies.
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Réponse Commune 

mercredi 15 mai 2019 - ouverture de l'EP et première permanence du commissaire enquêteur

Déroulement de l'enquête publique

Adresse

cadastrale
Forme Objet Réponse Commissaire Enquêteur Pétitionnaire

Lotissement

Nombre d'observations 24 3 0 1 0 1 2 3 2 5 0 1 1 2 0 3

Page 8 de 8


